



(2017/18)

Elternbrief Nr. 1

September 2017

Liebe Eltern der Körschtalschule,

zum Schuljahr 2017/18 möchte ich Sie als neue Schulleitung gemeinsam mit meinem Schulleitungsteam sehr herzlich begrüßen! Wir starten mit 25 Klassen und ca. 550 Schülerinnen und Schülern in dieses neue 1.Halbjahr.

Wir begrüßen jedoch nicht nur **Schulanfänger** der Grundschulförderklasse und der 1. und 5. Klassen, sondern es gibt auch einige **Veränderungen** im Kollegium und in der Schulleitung sowie im Vorstand des Fördervereins:

Verlassen haben unsere Schule bekanntermaßen Frau Hahn und Frau Menzel sowie Frau Breitweg, Frau Felder, Frau Donovan und Frau Siebert. Frau Bürgermeister wird Ende September in den wohlverdienten Ruhestand folgen.

Neu im Kollegium sind Frau Gottschalk und Frau Schwarz mit dem Schwerpunkt Fach Kunst, Frau Chatzistamati (Primarstufe), Frau Papadopoulou (Klassenlehrerin Klasse 5b), Frau Edelmann und Frau Sautter (Gymnasiallehrkräfte mit den Schwerpunkten Deutsch, Französisch und Spanisch), Herr Hopf und Herr Kienle aus dem Realschulbereich (Englisch, Sport und Musik) sowie Herr Fischer (Klassenlehrer Klasse 9), Frau Immervoll und Frau Postic (Sekundarstufe u.a. mit den Fächern Sport, kath. Religion und Hauswirtschaft). Wir freuen uns sehr über unsere neuen Kolleginnen und Kollegen im Team und sind froh und dankbar, dass wir sie haben!

Neu ist auch das **Schulleitungsteam** mit folgenden Schwerpunkten: Herr Dietrich (Öffentlichkeitsarbeit, IT, Raumplanung), Frau Gabriel (Klassenstufen 3 und 4), Frau Koch (Klassenstufen 1 und 2/Grundschulförderklasse und Kooperation Kindergärten), Frau Lang und

Frau Englert (Stunden- und Vertretungspläne), Frau Leitenberger (Ganztag), und Frau Lenuzza als Schulleitung.

Auch der **Vorstand des Fördervereins** ist neu: Frau Dr. Adelheid Bahrs ist die 1. Vorstandsvorsitzende, Frau Dr. Katharina Hölzle hat das 2. Vorstandsamt inne, Frau Pojewski ist für die Kasse zuständig und Frau Grothe ist Schriftführerin. Wir danken dem alten und dem neuen Vorstand für die engagierte Arbeit und die professionelle Übergabe und freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Ein weiteres Novum ist das Angebot an **Profilfächern**:

In der Gemeinschaftsschule befinden wir uns nun in Klassenstufe 8, die das Angebot von Profilfächern (analog zu den Gymnasien) beinhaltet. Die Körschtalschule bietet die Profilfächer NWT (Naturwissenschaft und Technik), Kunst und Spanisch an. Bereits in Klassenstufe 7 konnten die Schülerinnen und Schüler ein so genanntes Wahlpflichtfach (analog zu den Realschulen) wählen; sie durften sich entscheiden zwischen Französisch, Technik oder MuM (Mensch und Umwelt – neuer Bildungsplan AES).

Stolz sind wir auch, weil die Körschtalschule als **erste Schule in Baden-Württemberg Partnerschule der Roland-Berger-Stiftung** geworden ist. Diese Stiftung hat bundesweit bereits 700 Stipendiaten und unterstützt begabte, aber in irgendeiner Weise benachteiligte Kinder und Jugendliche in ihrem Werdegang. Wir dürfen 4 von ca. insgesamt 15 Schülerinnen und Schülern bereits jetzt zum Stipendium gratulieren!

Nun folgen noch ein paar wichtige Informationen, welche wir Ihnen nicht vorenthalten wollen:

- Der Lehrerparkplatz darf ab sofort nur noch vom Personal genutzt werden. Das Parken von Eltern ist nicht mehr zulässig.

Bitte parken Sie deshalb außerhalb des Lehrerparkplatzes; noch besser ist natürlich, wenn Ihr Kind zur Schule laufen kann :-)).

- Bitte verabschieden Sie sich von Ihrem Kind, wenn Sie es morgens begleiten, am **Schultor**. Die neuen Erstklässler dürfen bis zu den Herbstferien zum Schulgebäude (Neubau) gebracht werden. Gleiches gilt für das Abholen nach Unterrichtsschluss (Halbtag und Ganztag).

- Bei **Krankheit** hat sich bewährt, dass über einen Freund/eine Freundin die Information an die Klassenlehrerin/an den Klassenlehrer weiter geleitet wird.

- Am Ende des letzten Schuljahres konnten die Schülerinnen und Schüler **Schließfächer** bestellen. Diese werden voraussichtlich nach den Herbstferien aufgestellt bzw. nutzbar sein.
- Herbstzeit ist **Läusezeit**... Bitte kontrollieren Sie zu Hause regelmäßig und melden Sie die ungebetenen Gäste dem Sekretariat. Kontrollieren Sie bitte auch nach 14 Tagen erneut, damit die kleinen, fiesen Kerle keine Chance haben, sich zu verbreiten!
- Bald gibt es wieder die **Versicherungsscheine** der WGV. Sie erhalten dann nach Unterschrift und Schulstempel einen Durchschlag für Ihre Unterlagen zurück.
- Falls noch nicht geschehen, geben Sie die **Bonuscard** bzw. eine Kopie für das Kalenderjahr 2017 im Sekretariat ab.

Am Ende erhalten Sie nun noch die bereits bekannten **Termine** bis zu den Herbstferien:

- Die **Schulfotografin** kommt für die Schulanfänger am 20. und 21. September.
- Die Klassen 4 und 6 gehen in der Woche vom 25. bis 29. September jeweils drei Tage ins **Schullandheim**; Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8 und 9 haben vom 8. bis 13. Oktober die Gelegenheit, eine **Sprachreise** nach England zu unternehmen.
- Die **Elternabende** finden überwiegend in der Woche vom 9. bis 12. Oktober statt.
- Die diesjährigen **Methodentage** sind in der Woche vom 16. bis 20. Oktober im Rahmen des regulären Unterrichts.
- Am 17. Oktober dürfen sich die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3-6 auf Workshops mit dem **Beatboxer** Robeat freuen.
- Die Schülerinnen der Klassen 7-10 erwartet eine **Lesung** des Autors Fadi Saad in der Stadtteilbücherei am 26. Oktober.
- Aufgrund **einer Veranstaltung** für alle Pädagogen am Freitag, den 20.10. **endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler bereits um 11.05 Uhr** (die Abfrage im Betreuungsbedarf erfolgt noch separat).

Wir wünschen Ihnen, Ihren Kindern und Familien einen guten Start ins neue Schuljahr mit schönen Erlebnissen und möglichst wenig Stress!

Es grüßt Sie herzlich im Namen des Schulleitungsteams

Stefanie Lenuzza
(Schulleitung)